
经验分享会的开场白(模板5篇)
在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？以下是我为
大家搜集的优质范文，仅供参考，一起来看看吧

经验分享会的开场白篇一

这两年我都担任一年级的副班主任，而班的班主任的刚参加
工作的老师，这让我多少有点，一年级的'学生调皮，刚从幼
儿园，在纪律可想而知，是开学个月，课堂能做满10分钟，
课间打闹，是很了不起的事情了，那么我副班主任该如何去
协助班主任一起管理班级呢，在开学前我先网上浏览了一年
级班主任工作的案例，心中有数，万一班级类似的情况可以
拿出对策，不慌不忙。一段的学习和摸索，我也体会：

做为副班主任，要能替班主任分担琐碎的工作，能为她减轻
工作的，这是职责所在。在工作的时候，也可以培养管理班
级的能力，积累当班主任的工作经验。在开学初，我就地协
助班主任，和她学生情况，了班级计划，一年级的孩子吃饭
慢，习惯不好，我都和班主任一起管理，教育吃饭不讲话，
爱惜粮食，讲卫生等。

在学校工作中，应与班主任、科任老师搞好关系，密切，教
育思想。平常，除了所任学科的教学任务外，还要渗透学生
的思想教育、班级管理工作。总之，双方工作密不可分。，
要与班主任，交流情况，密切合作。

让学生养成好卫生的好习惯，我常常以身作则，让的一言一
行学生的表率。每当走入教室，只要看到地上有杂物就弯腰
捡起来，看到桌子歪了就马上摆齐了……不经意的举动，潜
移默化地着每一位学生，开始模仿的同学并不多，但只要我



有跟着我学的同学，我就马上表扬并奖励“笑脸“，慢慢的
全班同学都由被动变为，自觉看到杂物捡起、看到桌子不齐
马上摆齐。或许有人会说班主任的工作，那班主任的琐碎小
事太多了，也要为分担一点，好让有更大的精力管理班级，
教育孩子。

总之，副班主任工作正班主任那么忙，那么千头万绪，要想
带好班级，副班主任的工作不可缺少的，需要去，去多想方
法。我相信，团结力量，只要付出真诚与爱心，和正班主任
拧成一股绳，劲往一处使，担起同等的责任，互相合作就会
把的班级管理得更好。

以上是我年来副班主任的做法和感受，真诚希望大家宝贵意
见和建议，谢谢大家!

经验分享会的开场白篇二

老师，亲爱的各位同学们：

大家晚上好！

又是一年毕业季，待聆骄子忆往昔。闻着夏日的芬芳，09级
的学哥学姐们即将结束那流光溢彩的大学生活，即将告别倾
情相授的老师，告别朝夕相处的同学，他们即将走向社会，
踏上新的征程，开辟新的航道，创造新的辉煌，但是他们却
不忘为身后的我们留下足迹，将他们四年来的努力与奋斗在
今天无私地奉献给我们，为我们留下最宝贵的建议和最有价
值的信息。下面由我来为大家介绍今天出席本次交流会优秀
的学长们：

审计091班，李琰，

师哥欢迎您。



评估092班，黄哲，

师哥，欢迎您。

会计095班，孙亮，

师哥欢迎您。

财务092班，周洪维，

师姐欢迎您。

做为会计学院第二场毕业生交流会，在今天我们将主要大家
探讨公务员，银行，以及企业的相关事宜。

我们都知道，公务员的待遇优厚，工作稳定，堪称人生
的“金饭碗”，

不过入门的高门槛也让很多人望尘莫及，在今天我们有幸地
请到了两位成功的师哥来与我们分享经验，首先有请李琰师
哥。

感谢李琰师哥的解说，使我们对考公务员的信心大增，从中
也获得了很大的收获，接下来，让我们欢迎黄哲师哥，来为
我们继续讲述他的成功经历。

非常感谢黄哲师哥所传授的宝贵经验，从他们的成功中我们
都可以看到”业精于勤荒于嬉”的信念，他们及早地确定了
自己的目标，并为之奋力拼搏奋斗，终于去得了今日的成功，
让我们一起送给为他们的拼搏鼓一次热烈的'掌声！

身为财经学校的我们，总是向往着这么一个地方，它所提供
的工作与我们的专业相关，它提供的环境洁净体面，它说提
供的待遇丰厚优越，这个地方就是银行。下面有请我们的孙
亮师哥为我们讲解成功应聘银行的经验。



孙亮师哥在四年的大学生涯中，练成了自己扎实的专业知识
以及优秀的表达能力，才得到了这份让很多人羡慕的工作机
会。让我们一起送给努力的师哥一次热烈的掌声！

我们都知道正规的企业拥有公平公正的用人原则，多劳多得
的机制，多元化的工作氛围，体面优雅的工作环境，而备受
大学生的青睐。我们的周洪维师姐成功的被杰瑞石油上市公
司聘用，师姐刚刚还在加班，特地的为了我们赶过来。下面
让我们来听一听师姐的工作经历。

据我们了解，杰瑞公司在一般的是不要应届毕业生的。除非
是特别优秀，勤恳的人是不能成杰瑞一员的。既然周洪维成
功应聘，就说明周师姐有很多的好品质值得我们学习，让我
们一起来为师姐鼓个掌！

接下来是我们的观众提问环节大家可以就自己所遇到的问题
或心中的疑惑向师哥师姐们举手提问。

哪位同学先来？

再次感谢师哥师姐们的发言，由于时间的限制，我们今天的
互动环节到此结束，如有问题也可以在会后与学长们单独的
交流。

让我们放飞青春的理想，畅想青春的旋律，追逐成功的喜悦，
把握无悔的明天！今天的晚会交流会到此结束，谢谢大家的
参与。

经验分享会的开场白篇三

老师，亲爱的各位同学们：

大家晚上好！



又是一年毕业季，待聆骄子忆往昔。闻着夏日的芬芳，xx级的
学哥学姐们即将结束那流光溢彩的大学生活，即将告别倾情
相授的老师，告别朝夕相处的同学，他们即将走向社会，踏
上新的征程，开辟新的航道，创造新的辉煌，但是他们却不
忘为身后的我们留下足迹，将他们四年来的努力与奋斗在今
天无私地奉献给我们，为我们留下最宝贵的建议和最有价值
的信息。下面由我来为大家介绍今天出席本次交流会优秀的
学长们：

审计091班，李琰，师哥欢迎您。

评估092班，黄哲，师哥，欢迎您。

会计095班，孙亮，师哥欢迎您。

财务092班，周洪维，师姐欢迎您。

做为会计学院第二场毕业生交流会，在今天我们将主要大家
探讨公务员，银行，以及企业的相关事宜。

我们都知道，公务员的待遇优厚，工作稳定，堪称人生
的“金饭碗”，不过入门的高门槛也让很多人望尘莫及，在
今天我们有幸地请到了两位成功的师哥来与我们分享经验，
首先有请李琰师哥。

感谢李琰师哥的解说，使我们对考公务员的信心大增，从中
也获得了很大的收获，接下来，让我们欢迎黄哲师哥，来为
我们继续讲述他的成功经历。

非常感谢黄哲师哥所传授的宝贵经验，从他们的成功中我们
都可以看到”业精于勤荒于嬉”的信念，他们及早地确定了
自己的目标，并为之奋力拼搏奋斗，终于去得了今日的成功，
让我们一起送给为他们的拼搏鼓一次热烈的掌声！



身为财经学校的我们，总是向往着这么一个地方，它所提供
的工作与我们的专业相关，它提供的环境洁净体面，它说提
供的待遇丰厚优越，这个地方就是银行。下面有请我们的孙
亮师哥为我们讲解成功应聘银行的经验。

孙亮师哥在四年的大学生涯中，练成了自己扎实的专业知识
以及优秀的表达能力，才得到了这份让很多人羡慕的工作机
会。让我们一起送给努力的师哥一次热烈的掌声！

我们都知道正规的企业拥有公平公正的用人原则，多劳多得
的机制，多元化的工作氛围，体面优雅的工作环境，而备受
大学生的青睐。我们的周洪维师姐成功的被杰瑞石油上市公
司聘用，师姐刚刚还在加班，特地的为了我们赶过来。下面
让我们来听一听师姐的工作经历。

据我们了解，杰瑞公司在一般的是不要应届毕业生的。除非
是特别优秀，勤恳的人是不能成杰瑞一员的.。既然周洪维成
功应聘，就说明周师姐有很多的好品质值得我们学习，让我
们一起来为师姐鼓个掌！

接下来是我们的观众提问环节大家可以就自己所遇到的问题
或心中的疑惑向师哥师姐们举手提问。

哪位同学先来？

再次感谢师哥师姐们的发言，由于时间的限制，我们今天的
互动环节到此结束，如有问题也可以在会后与学长们单独的
交流。

让我们放飞青春的理想，畅想青春的旋律，追逐成功的喜悦，
把握无悔的明天！今天的晚会交流会到此结束，谢谢大家的
参与。



经验分享会的开场白篇四

尊敬的各位领导、各位老师：

大家晚上好！

今天的班主任经验交流会我们非常荣幸的请到了董事长和许
校长，让我们用热烈的掌声对他们的到来表示衷心的感谢！

我们都知道，学校的工作千头万绪，很多都要靠班主任来落
实，所以班主任工作是学校教育教学工作的灵魂，是学校德
育工作的'重中之重。班主任的管理水平和自身素养直接决定
学校的办学质量。

如何有效地开展班主任工作，是摆在我们面前的课题，为了
提高班主任队伍的整体素质，为了带动新教师的班级管理能
力，搭建一个互相交流、互相学习、取长补短的平台，使我
校班主任工作迈向新台阶，我们召开了这次班主任经验交流
会，希望大家通过这次交流会能有所收获。

一：下面我们就从一年级班主任开始发言

感谢各位老师们的发言，让我们一起来分享做班主任的苦与
乐，也为我们深情款款地介绍了自己的爱生、育生之路，用
你们丰富的经验给大家提供了很好的借鉴。再一次以热烈的
掌声感谢你们的精彩发言。正所谓“他山之石，可以攻
玉。”让我们在实践中探索、总结行之有效的方法，相信每
位老师都能找到一位适合自己亦适合自己学生的爱生、育生
之路。

二：互动交流

请在座的各位班主任针对自己在班级管理中的种种困惑向其
他有经验的班主任请教。



三：其他领导人发言。

四：请许校长给我们提宝贵意见和建议。

五：请董事长总结发言

最后我们请董事长做最后的总结发言，大家欢迎。

六：宣布结束

感谢校领导的关心支持和点评，感谢各位的参与！本次班主
任工作经验交流会到此结束，谢谢大家！

经验分享会的开场白篇五

各位班主任、年级组长：

大家好！今天我们全体班主任欢聚一堂，召开本学年第二学
期班主任会议，也是一次经验总结的会议。今天出席我们这
次会议的除了所有的班主任外，还特地邀请了我们董事长、
马校长、朱校长、李校长等学校领导，对他的到来表示热烈
欢迎。

1、董事长致词；

2、优秀班主任代表发言；

3、学校领导马校长作重要讲话；

4、大会总结。

一、有请董事长致词。

二、班主任代表发言。



1、一个优秀班主任在做经验报告的时说：班主任在，学生能
做好，是一个基本合格的班主任；班主任不在，学生能做好，
是一个优秀的班主任；班主任在，学生不能做好，则是一个
失败的班主任。多年以来，我一直在积极思考如何做好班主
任工作，在我们中间出现了一些优秀的班主任，下面请xxx老
师谈谈做班主任的工作体会。

2、当班主任很累，事情很多，很操心，有的时候还会很心烦，
这都是免不了的，但是，当你走上讲台，看到那一双双求知
的眼睛，当你看到你的学生在你教育下有了很大的改变，当
你被学生围着快乐的谈笑，当学生把你当成的朋友。请xxx老
师谈谈作为一个新班主任的甜酸苦辣。

3、作为一个班主任，他的个人魅力可以征服学生，他自己的
热情可以去感染学生，无论是课上还是课下，都会对学生产
生很大的影响。下面我们请xx老师谈谈班级管理。

4、xxx老师不但具有高度的责任心、有无私奉献精神，而且对
班里的每一个学生都有一颗慈母般的爱心。下面请xxx老师畅
谈一下他的班主任工作的点滴经验的积累。

5、xxx老师自从任教以来，一直担任班主任，并且以自己是实
际成果证实自己的工作能力。获得了广大师生的一致认可。
现在有请xxx老师探讨一下自己班主任道路上的心得体会和技
巧。

6、我们xxx年级xxx老师，自从来到正泰之后，无论在后勤还
是在一线，大家有目共睹。自从接到班主任工作以来，工作
更是细致，周全，有创新精神，xxx是一个很有思想的人，只
要努力，也肯定成为我们队伍中的一匹黑马。下面有请xxx老
师来为我们谈谈自己的想法和建议。

下面，讨论时间，请各位各抒己见，特别针对特色班级：个



人谈谈自己的观点。比如：

1、如何打造团结奋进的班集体

2、怎样营造好的学习氛围

3、如何充分发挥学生的主观能动性

4、怎样才能实现学生对班主任的信任，建立师生间的朋友关
系

三。下面我们进行第三个议程：各位各抒己见，谈谈现在学
校工作中的不足、或者针对某一个方面提出自己的看法和观
点。

首先，我抛砖引玉，先提几点我们个别班级的不足之处。

1、六年级早操和大课间。

2、上次提到部分班级个别项扣分一直很严重的问题。

3、每周之星评选要有实质性意义。而且要及时。

四。下一个议程，有请马校长做大会总结。


